

Ecopetrol confirmó que se logró un acuerdo con manifestantes para levantar bloqueo en planta de Gibraltar

La buena noticia la dio el ministro de Minas y Energía, Ómar Andrés Camacho. Las protestas completaron cerca de seis días.



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)



Regístrate a nuestro **newsletter**



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de **Whatsapp**

Las más leídas



“Nos quedamos sin frenos y pensé que nos íbamos al abismo”: así se salvaron colombianos en accidente de bus en Francia

Equipo negociador del Gobierno Nacional logró acuerdo con los campesinos manifestantes en la planta de Gibraltar. FOTO CORTESÍA.



Andrés Villamizar

hace 3 horas



Unos 6 días permaneció bloqueada la planta de gas Gibraltar en zona rural del municipio Toledo, en Norte de Santander, en la tarde del domingo pasado, finalmente, el Gobierno Nacional sostuvo que logró un acuerdo con los manifestantes para levantar los bloqueos.

Todo comenzó el 24 de noviembre, cuando miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia se tomaron la planta de Gibraltar.

La situación obligó a apagar las operaciones, con lo que se restringió el despacho de 38 millones de pies cúbicos diarios de gas, que abastecen a municipios de Santander, Norte de Santander, Boyacá y la refinería de Barrancabermeja.



Ecopetrol

@ECOPETROL_SA · Seguir



🇺🇦 Buenas noticias: gracias al trabajo articulado del Gobierno Nacional, se logró un acuerdo con las comunidades en la Planta Gibraltar de @ECOPETROL_SA, asegurando la operación y el suministro de gas para el país.

Andrés Camacho M. @andrescamachom_

Con el trabajo conjunto de diferentes ministerios y la coordinación de @MinInterior hemos logrado acuerdo con las comunidades y organizaciones movilizadas en la Planta Gibraltar de @ECOPETROL_SA con el fin de garantizar su normal operación, las mesas de trabajo continuarán...



Seis niños embera fueron castigados en el cepo en Bogotá: ya hay denuncia en Fiscalía

hace 2 horas



Así terminaron los últimos compromisos entre Atlético Nacional y Millonarios en el Atanasio Girardot

hace 50 minutos



Maysaa Youssef crea arte en medio de bombardeos

hace 2 horas



Nueva polémica de Westcol: Aida Merlano lo acusa de atacarla con sus fans en redes

hace 55 minutos



Te recomendamos



¿De qué murió Sandra Reyes, la reconocida y querida actriz de Pedro el escamoso, El Cartel y Rigo?



Colombia despide a la querida actriz Sandra Reyes, Arcely en la serie de Rigo



¿Quién es Diego Ruzzarín, el polémico influencer relacionado con Nicolás Maduro que tendrá un espacio en RTVC?



7:38 a. m. · 2 dic. 2024



♥ 26 Responder Copia enlace

[Leer 3 respuestas](#)

Sin embargo, **no se registraron reportes del desabastecimiento en el suministro de gas a dichas regiones en medio de las protestas.** Esto porque **Ecopetrol** adelantó un plan de contingencia y trajo gas de La Guajira para evitar inconvenientes.

Se retomaron operaciones en Gibraltar

El ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, confirmó en su cuenta de X que se conformó un equipo negociador del Gobierno con apoyo de varios ministerios. Y el domingo se logró un acuerdo con los manifestantes.

En ese orden, **este lunes 2 diciembre ya se están retomando operaciones y llegaron trabajadores de Ecopetrol para continuar la producción.**

Economía



Se pierden 45 años de autosuficiencia: Colombia volvió a importar gas natural para evitar el desabastecimiento

La noticia también fue confirmada por **Ecopetrol**: **“Gracias al trabajo articulado del Gobierno Nacional, se logró un acuerdo con las comunidades en la planta Gibraltar, asegurando la operación y el suministro de gas para el país”.**

Sin dudas, se trata de una buena noticia en la medida en que gremios como Fendipetrólero advirtieron de un posible desabastecimiento de gas vehicular en Santander, Norte de



Ricardo Roa responde por supuesta remodelación de \$2.300 millones a su apartamento: “fue cambiando el monto, pero no nos entregaban los soportes”



Utilidad para la vida



Cinco claves para brillar en una entrevista laboral y ser contratado

hace 4 horas



Grupo Argos lanzó programa de becas para educación superior en Antioquia



Tiendas Ara ofrece más de 50 empleos en el país, ¿cómo postularse?



Signos que indican que tu mascota tiene ansiedad



Santander y Boyacá, si no se retoman trabajos en Gibraltar.

Lea también: [Gobierno Nacional fija tope tarifario a la energía que se negocia en bolsa](#)

Para seguir leyendo



Anterior

Seis niños embera fueron castigados en el cepo en Bogotá: ya hay denuncia en Fiscalía

Los menores ya fueron liberados y se reintegraron a sus instituciones educativas. El castigo fue impuesto, al parecer, porque los encontraron consumiendo sustancias psicoactivas.

Sig

hace 2 horas



¿Cómo ha evolucionado el salario mínimo en Colombia? Subidas históricas y lo que podría pasar en 2025

Desde el año 2000, el salario mínimo en Colombia ha vivido altibajos en sus incrementos, con años récord y otros de aumentos modestos.



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro

newsletter



Únete a nuestro canal de

Whatsapp





Con las negociaciones para 2025 en curso, se anticipa un aumento cercano al 6%. Si se concreta, este porcentaje estaría por debajo del promedio de los últimos tres años, pero alineado con incrementos de años como 2018 (5,9%) y 2019 (6%).
FOTO: Colprensa.



Miguel Orlando Alguero

hace 3 horas



El [salario mínimo](#) en Colombia es un tema de debate constante entre [trabajadores](#), [empresarios](#) y el [Gobierno](#), porque **cada diciembre se negocian los ajustes** que regirán el año siguiente.

Para lo que pase en el 2025, en las próximas horas de esta semana, representantes del Gobierno Nacional, de los trabajadores y de los empresarios, **iniciarán las negociaciones del incremento del salario mínimo en Colombia, que comenzará a regir el 1 de enero.**

En este diálogo histórico, algunos años han dejado huella por